市川市立 南新浜小学校 学校だより



ひかり

令和4年5月11日 No2

=めざす子ども像= 心やさしい子 進んで学ぶ子 体を大切にする子

始業式・入学式から I か月ほどが経ちました。子どもたちは新しい学年や学級で仲間たちと過ごし、日々成長しています。ゴールデン・ウィークも終わり、いよいよ学校では 5 月 2 I 日 (土) に予定している運動会の練習が、本格的にスタートしました。練習した成果を本番当日に発揮できるように練習していきます。当日は、子どもたちの頑張っている姿をたくさんほめてあげてください。

また、子どもたちは、新しい環境での生活に疲れが出てくる時期でもあります。ご家庭でも学校の話をよく聞いていただき、声を掛けて励ましてあげてください。ご家族の温かな一言が、お子さんの新たなエネルギーになり、心の成長の一助となっていきます。よろしくお願いいたします。

◆1年生を迎える会 & 全校歩き遠足を行いました!

5月2日(月)に、「|年生を迎える会」を開催しました。新しく仲間になった|年生のために、あさがおの種や学校紹介カード、メッセージ等を作成し、心のこもったプレゼントが送られました。みんなで校歌斉唱を行い、和やかで一体感のある雰囲気をつくることができました。

その後、ペア学年で歩き遠足を行いました。上級生のお兄さん・お姉さん が、下級生に気を配って活動している姿をたくさん見ることができました。





1.6年 行徳駅前公園



3・5年 福栄スポーツ広場



2.4年 東海面公園

◆登下校に気を付けて、交通安全!

朝、学校の前に立っていると元気よく挨拶をする子どもたちが多くなってきました。また、元気よく挨拶しながら駆け抜けていく子もいます。とても気持ちの良いものです。ただ、ちょっと気をつけて欲しいのが横いっぱいに広がったり、飛び出したりすることです。千葉県警察の調査によると、小学生の交通事故の特徴は、4月から6月にかけて登下校中が多いとのことです。また、1~3年生の事故が多く、学年が上がるにつれて減少傾向です。死者・重傷者は、約4割が「飛び出し」とのことです。お子さまと一緒に散歩するときなど、その場で教えていくことがとても有効のようです。そして何よりも、私達大人が、見本を見せることが一番大切ですね。以下のポイントを確認してみてはいかがでしょうか。

- □一緒に通学路を歩いて、どこが危ないのかを考えさせる。
- □道路を渡る前に、必ず立ち止まる。
- □青信号でも、横から車が来ないか見てから渡る。
- □車が来ていたら、「車が止まる」か、「車が通り過ぎて」から渡る。
- □止まっている車の前後から飛び出さない。

